

SEÑALAMIENTOS COMUNIDAD VALENCIANA



ABRIL

Semana del 15 al 19

AUDIENCIA PROVINCIAL DE VALENCIA

Martes, 16 de abril. Juzgan a un hombre acusado de someter a tocamientos a una menor, de 13 años en el momento de los hechos, a la que interceptó mientras ésta buscaba naranjas en un camino rural de un municipio de la comarca de la Safor. Los hechos ocurrieron el 8 de diciembre de 2022 cuando, según mantiene la acusación pública, el procesado, que circulaba en moto, comenzó a hablar con la niña y le propuso llevarla a casa. Ella se negó y él se le acercó con una excusa. Cuando estuvo a su lado, comenzó a realizarle tocamientos en sus partes íntimas, hasta que la víctima huyó y se refugió en casa de una amiga. La Fiscalía solicita inicialmente una pena de prisión de cuatro años por un delito de agresión sexual.

Sección 1ª. Hora: 10.00.

Martes, 16 de abril. La Fiscalía pide provisionalmente una pena de prisión de cuatro años por los delitos de estafa y deslealtad profesional para un abogado al que acusa de engañar a una cliente, quedarse con

el dinero que ella le dio a él para abonar las costas de un procedimiento y provocar así que la víctima fuera condenada a pagar costas e intereses del procedimiento. El encausado representó a la mujer en 2017 en una causa abierta por un desahucio que se tramitó en un juzgado de Torrent, en el que la mujer resultó condenada al pago de costas. Según relata la acusación pública, el letrado se aprovechó de su condición y de la confianza que le generaba a la víctima para decirle que debía pagarle a él las costas. Con este método, el hombre se apoderó de 530 euros. En 2019 la mujer fue condenada por el impago de las costas al abono de las mismas más los intereses generados.

Sección 2ª. Hora: 11.00.

Martes, 16 de abril. Piden nueve años de prisión por un delito de agresión sexual y otro de lesiones para un hombre al que la Fiscalía acusa de violar a una amiga en una habitación de hotel. Los hechos ocurrieron la noche del 27 de noviembre cuando un grupo de amigos acudieron al establecimiento, en San Antonio de Benagéber, y subieron a una de las habitaciones donde estuvieron bailando y bebiendo. En un momento de la noche, procesado y víctima se quedaron solos y, según mantiene la acusación pública, cuando la mujer se tumbó en la cama con la intención de dormir, el hombre la forzó sexualmente, tras dirigirse a ella con actitud y tono agresivos. Pese a que inicialmente se negó, la mujer entró en estado de shock y no pudo reaccionar ante la agresión.

Sección 3ª. Hora: 10.00.

Martes, 16 de abril. Juzgan a un hombre acusado de agredir sexualmente a una menor, de 14 años en el momento de los hechos, nieta de su pareja sentimental. La Fiscalía pide inicialmente 12 años de prisión para el procesado al que acusa de someterla a tocamientos y otros actos de carácter sexual, la noche del 1 de abril de 2022 en el piso de la pareja, en un municipio de la comarca de l'Horta Nord, donde la menor pasaba la noche.

Sección 4ª. Hora: 11.30.

Martes, 16 de abril. Piden una pena de prisión de diez años y diez meses para el responsable de una frutería de Valencia acusado de dos delitos de abuso sexual, uno de ellos de carácter continuado. Los hechos comenzaron en junio de 2022 cuando la víctima, de 18 años y con una discapacidad reconocida del 66%, comenzó a colaborar en el establecimiento del encausado. Según relata la Fiscalía, el hombre aprovechaba los momentos en los que cerraba la tienda, para llevar a la joven hasta un lugar apartado, detrás de una nevera, y abusar de ella. La víctima denunció los hechos el 10 de julio del mismo año.

Sección 4ª. Hora: 12.15.

Martes, 16 de abril (sigue los días 17,18, 22, 23, 24, 25 y 26). Juzgan a 17 personas, pertenecientes a tres clanes familiares, acusadas de traficar con drogas en el llamado *Barrio de la Alquerieta* de Alzira. La Fiscalía sostiene que los procesados habían instaurado en sus viviendas puntos de distribución y almacenamiento de las sustancias, sobre todo heroína, cocaína, hachís y marihuana. La acusación pública añade que cada uno de los encausados estaban en alerta y vigilantes de la actividad policial e instauraron el silencio en el barrio respecto de la actividad ilícita que llevaban a cabo. El 31 de mayo de 2022 se procedió a la entrada y registro en los domicilios de los acusados donde se localizaron distintas sustancias preparadas para su venta, además de importantes cantidades de dinero procedente de la misma. En una de las casas se localizó una pistola para la que los encausados no disponían de permiso. El Ministerio Fiscal les acusa de dos delitos contra la salud pública, un delito de pertenencia a grupo criminal y otro delito de tenencia ilícita de armas. La Fiscalía solicita inicialmente penas que oscilan entre los once y los trece años de cárcel para los encausados.

Sección 5ª. Hora: 10.00.

Miércoles, 17 de abril. Piden de forma provisional una pena de prisión de tres años por un delito de agresión sexual en grado de tentativa para un hombre que contrató los servicios sexuales de una mujer e intentó mantener relaciones con ella sin preservativo mediante el uso de la fuerza. Los hechos ocurrieron

el 14 de mayo de 2022 en la vivienda del encausado, en Oliva, donde acudió la víctima tras ser contratada. Según relata el Ministerio Fiscal, durante el acto sexual, el encausado se quitó el condón y la mujer se negó expresamente a mantener relaciones. Ante la negativa comenzó un forcejeo entre el procesado y la víctima, que consiguió huir y pedir ayuda a través de una ventana de la habitación.

Sección 2ª. Hora: 9.30.

Jueves, 18 de abril. La Fiscalía solicita provisionalmente una pena de prisión de diez años y tres meses por un delito de homicidio intentado, otro de lesiones y otro de amenazas para un hombre al que acusa de intentar matar a su mujer y de herir a su suegra, el 11 de septiembre de 2022, en el piso de la familia en Valencia. El Ministerio Fiscal mantiene que el encausado, que había consumido alcohol y drogas, comenzó a discutir con su esposa, lo que provocó que la madre de ella acudiera a la vivienda. Según la Fiscalía, cuando ambas estaban en la terraza, el procesado las amenazó de muerte, cogió un cuchillo de cocina y se lo clavó a su pareja en un costado y en un dedo. La mujer fue operada de urgencia y hubiera muerto si no hubiera recibido asistencia sanitaria. A continuación, habría herido a su suegra en el codo y en la escápula.

Sección 1ª. Hora: 10.00.

Jueves, 18 de abril. Piden cuatro años de prisión por un delito continuado de robo con fuerza para un hombre acusado de entrar a robar en tres bares de Alberic y un horno de Massalavés, entre el 31 de diciembre de 2020 y el 2 de enero de 2021, de los que se llevó dinero y causó desperfectos en las vías de acceso.

Sección 4ª. Hora: 11.30.